

# Scandale!

Depuis 11 ans, depuis que le handball français est sorti de l'ornière, le tournoi de Paris-Bercy, ex-tournoi des Capitales, constitue, pour tout amateur de handball qui se respecte, un passage obligé. L'occasion annuelle de fêter l'équipe de France dans ce temple qu'est le Palais Omnisports de Bercy.

Cette année, il faudra faire sans. Pour de sombres histoires d'argent et en raison de la mainmise des télévisions, en l'occurrence TF1, sur les organisations sportives.

Explications: depuis 1984, la Fédération Française de Handball réserve, trois ans à l'avance, le Palais parisien. Cette année encore, les 23, 24 et 25 février, Bercy devait être le lieu de rendez-vous des meilleurs. Jusqu'à ce que Jean-Claude Dassier en décide autrement.

Au détour des travées de Roland-Garros, le directeur des sports de TF1 rencontra, en juin dernier, Daniel Costantini et quelques membres de la FFHB. Invitation 15 jours plus tard et «entre la poire et le fromage», Jean-Claude Dassier de demander aux responsables fédéraux de changer la date de leur tournoi pour permettre à TF1 d'organiser un gala de patinage artistique à Bercy.

Réflexion du côté de Gentilly et réponse négative, les dates du Tournoi ayant été choisies en fonction du calendrier de l'équipe de France. On en serait resté là si, au courant du mois de juillet, la direction du Palais Omnisports de Bercy (sous quelles pressions?) n'avait adressé un «fax laconique» à la fédé annonçant à cette dernière que les dates demandées depuis trois ans n'étaient pas attribuées au handball.

Résultat des courses, les accords passés entre les deux parties ayant toujours été autant de contrats moraux respectés de part et d'autre, le tournoi de Paris n'aura pas lieu à Bercy. Mais, sans doute, à la halle Carpentier. Pas la même chose, certainement pas la même fête...